

ABSTRAK

FITRI FARADILLA, 1172020083, *Konsep Pendidikan Akhlak Versi Ibnu Miskawaih Dan Implementasinya Di MA Alfalah Gunung sindur Kabupaten Bogor.*

Akhlak merupakan suatu keadaan di dalam jiwa seseorang, yang bersifat alternatif (baik atau buruk) sesuai dengan pengaruh pendidikan yang diberikan kepadanya. Ibnu Miskawaih berpandangan bahwa akal manusia mempunyai peranan penting untuk menjadikan manusia pada posisi yang lebih mulia. Berdasarkan daya pikir tersebut manusia dapat membedakan antara yang benar dan yang salah, yang baik dan yang buruk. Oleh karena itu, Islam menekankan akhlak yang baik dan mengajarkan orang muslim untuk senantiasa membina akhlak serta menanamkannya di dalam jiwa mereka.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui (1) Konsep Pendidikan Akhlak Versi Ibnu Miskawaih (2) Pola Pendidikan Akhlak di MA Alfalah Gunung Sindur Kabupaten Bogor (3) Implementasi Pendidikan Akhlak Versi Ibnu Miskawaih di MA Alfalah Gunung Sindur Kabupaten Bogor.

Penelitian dalam skripsi ini mengacu pada konsep pendidikan akhlak Ibnu Miskawaih dan implementasinya di MA Alfalah Gunung sindur. Jenis penelitian ini yaitu menggunakan studi pustaka (*library research*) yang menghasilkan data deskriptif yang berbentuk tulisan, yaitu penelitian yang menggambarkan sifat-sifat atau karakteristik individu, keadaan, gejala, atau kelompok tertentu. Dengan menganalisis isi dan mendeskripsikannya dari objek yang diteliti melalui sumber- sumber yang terkait dalam penelitian ini.

Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat kualitatif deskriptif, dengan menggunakan penelitian kualitatif deskriptif yang bertujuan mendeskripsikan atau menjelaskan sesuatu hal seperti apa adanya, sehingga memberi gambaran yang jelas tentang situasi di lapangan.

Hasil dari penelitian ini adalah (1) Ibnu miskawaih memberikan pengertian *khuluq* sebagai keadaan jiwa yang mendorong seseorang untuk melakukan perbuatan-perbuatan tanpa melalui pemikiran dan pertimbangan. Ibnu Miskawaih berpendapat bahwa pendidikan akhlak merupakan pendidikan yang difokuskan untuk mengarahkan tingkah laku manusia agar menjadi baik (2) Pola pendidikan Akhlak di MA Alfalah Gunung Sindur Kabupaten Bogor yaitu dengan cara menanamkan akhlak yang mulia dalam mempelajari materi akhlak dalam pembelajaran di kelas serta menanamkan rasa disiplin dan tanggung jawab (3) Implementasinya di sekolah bahwa baik tujuan, materi dan metode yang dikemukakan oleh Ibnu Miskawaih ada keterkaitan dengan pendidikan Islam sekarang dan masih digunakan dalam pembelajaran dilembaga-lembaga pendidikan.

Kata Kunci: Konsep Pendidikan Akhlak, Ibnu Miskawaih, Implementasi Pendidikan Akhlak